



コロナに負けるな！応援カブトムシ企画

三沢小学校では、カブトムシの飼育と観察を行い、7月22日(木)に道の駅みなので児童が成虫150匹を販売しました。

売上げで医療従事者を応援したいという意見が多くの子供から挙がり、全校児童からの寄せ書きと鉢花を皆野病院に寄付しました。

7月26日(月)に、児童を代表して4年生の河村陸翔さんと、三沢小学校運営協議会の野澤博美会長が皆野病院を訪問。寄せ書きと鉢花を受け取った若山昌彦院長は、「新型コロナウイルス感染症が流行する前の生活は必ず取り戻せる。病院も負けないし、君たちも負けないで。」と力強いメッセージを送りました。



おめでとう！ 皆野中 柔道部・剣道部！

学校総合体育大会県大会において、柔道男子ー66kg級に出場した河村怜音さん(皆野中3年)が優勝を果たしました。また、柔道部と剣道部が男子団体で3位の好成績を収めました。河村さんは全国大会および関東大会、団体では関東大会への切符をつかみました。

8月3日(火)には、柔道部(写真左)と剣道部(写真右)の皆さんが町長を表敬訪問。一人ひとりが次の試合への意気込みを述べました。



三沢小学校 ベンチ塗り



皆野幼稚園 棚天板補修

学校の設備を修繕していただきました！

秩北建設連合組合の皆さんによる幼稚園、小・中学校の補修奉仕作業が行われました。雨も降っていて天気の悪い中での作業、大変ありがとうございました。